Die Jahre 1986 - 1989

1986

Gründung des Partnerschaftsvereins Berlin-Kreuzberg e.V. (gemeinnützig) am 14. November 1986 im Hotel Hervis International am Anhalterbahnhof (Askanischer Platz/Stresemannstraße 97-103) mit 22 Gründungsmitgliedern (davon 3 entschuldigt: BzBm Wolfgang Krüger, BVV-Vorsteher Norbert Michalski, stellv. BVV-Vorsteher Dieter Schubert).

Vorsitzender: Günter Funk (Bezirksbürgermeister a.D. - 1981 - 1985)
Vorsitzender: Hans-Joachim Krause (BVV-Vorsteher a.D. - 1979 - 1985)

Geschäftsführer: Detlev Oßenkopp (BVV-Büro) Kassierung: Albert Pfündl (BHI - Bank)

Kassenrevisoren: Jürgen Zimpel (Verwaltungsamtsleiter), Norbert Nicking (Direktor

des Hervis Hotel International), Peter Glet (Peter Glet GmbH).

Hans Jacoby (ehemaliger CDU-Bezirksverordneter)

Beschlussfassung über die Satzung (einstimmig) und den Antrag auf Gemeinnützigkeit beim Finanzamt für Körperschaften (einstimmig) sowie den Antrag auf Eintragung ins Vereinsregister beim Amtsgericht Charlottenburg ("e.V.") - einstimmig -. Beschluss über den Jahresbeitrag für natürliche Personen: 36,00 DM (einstimmig).

1987

Im Rahmen der 750-Jahr-Feier Berlins und Ausrichtung eines Bezirksfestes im Rahmen einer Bezirkswoche mit Betreuung von ca. 500 Besuchern und Gästen aus den Partnerstädten (28.06.1987).

Reise des Partnerschaftsvereins nach Heppenheim aus Anlass des 50-jährigen Bestehens des Kreises Bergstrasse (15.01.1987).

Betreuung des Schulchors des "Alten Kurfürstlichen Gymnasiums Bensheim (Bergstrasse) – 28. 30.03.1987.

Betreuung eines Fußballturniers in Kreuzberg mit 150 Teilnehmern aus den Partnerstädten (18./19.04.1987).

Betreuung von 40 Personen aus dem Kreis Bergstrasse (30.07.1987).

Betreuung mit Bezirksrundfahrt von 30 Personen des Verkehrsvereins Birkenau (Kreis Bergstrasse) am 30.10.1987.

Betreuung der Gruppen aus den Partnerstädten während der KFT (August/September 1987).

1988

Im Rahmen der Kreuzberger Festlichen Tage (KFT – 27.08. 11.09.1988) veranstalteten wir ein Musikfestival auf dem Kreuzberg unterhalb des Denkmals mit zahlreichen Gruppen der unterschiedlichsten Stilrichtungen und 300 Musikern aus Kreuzberg und den Partnerstädten: die "Berliner Abendschau" übertrug dieses Musikfestival live (03./04.09.1988).

Unterstützung des Hallenturniers der Kreuzberger Fußballjugend mit D- und E-Jugendmannschaften aus den Partnerkommunen im Herbst 1988.

Kreis Bergstrasse

Besuch einer Gruppe des Bundes der Berliner (12. - 15.05.1988).

Besuch von 40 Schülern der Kaufmännischen Schulen Bergstrasse (20.05.-01.06.1988).

Auftritte der Gruppe "Alte Musik" im Kreis Bergstrasse (16. - 20.06.1988).

Besuch des CDU-Stadtverbandes Hirschhorn (19. - 21.06.1988).

Besuch der Kreisfrauenvereinigung aus dem Kreis Bergstrasse (29.- 31.07.88).

Besuch einer Seniorengruppe aus Hirschhorn (18. - 22.09.1988).

Reise der Kreuzberger Schiedsrichter-Lehrgemeinschaft bei Kollegen in der Bergstrasse (07. - 09.10.1988).

Besuch der SSG Bensheim (22. - 27.10.1988).

Auftritt des Leibniz-Chores in Heppenheim zur Festveranstaltung des Kreises Bergstrasse (31.10./01.11.1988).

Limburg-Weilburg

Besuch von 33 Schülern der Friedrich-Dessauer-Schule (14. - 19.03.1988).

Besuch von 60 Berufsschülern der Peter-Paul-Cahensly-Schule 25.-31.05.1988).

Wiesbaden

Turnierteilnahme der D-Jugend Handballmannschaft des VFR Wiesbaden beim Polizei SV (07.-15.04.1988).

Reise der D- und B-Jugend von Hansa 07 nach Ingelheim und Wiesbaden mit Turnierteilnahme (20.- 23.05.1988).

Fahrt des Partnerschaftsvereins zur Rheingauer Weinwoche in Wiesbaden (13. - 21.08.88).

Teilnahme der Musikschule an der Festveranstaltung "100 Jahre Konservatorium Wiesbaden" (30.09./01.10.1988).

Ingelheim am Rhein

Besuch einer Gruppe der Stadtjugendpflege Ingelheim (05. 11.04.1988).

Turnierteilnahme Hansa 07 (s.o. bei Wiesbaden).

Porta Westfalica

Reise des Partnerschaftsvereins zum Stadtfestes in Porta Westfalica (09.-11.09.1988).

1989

Kreis Bergstrasse

10 Jahre Städtepartnerschaft mit dem Kreis Bergstraße; Fahrt des Partnerschaftsvereins zusammen mit einer offiziellen Delegation des Bezirks nach Heppenheim.

Einladung des Partnerschaftsvereins an eine Jugendfußballmannschaft des Kreises Bergstrasse nach Berlin u.a. zum Besuch des DFB-Pokalendspiels im Berliner Olympiastadion.

Wiesbaden

Betreuung von 6 Busfahrern der Verkehrsbetriebe der Stadt Wiesbaden über 6 Wochen; im Zuge des Mauerfalls am 09.11.1089 unterstützte Wiesbaden die BVG in Kreuzberg, um den Strom der DDR-Bürger zu den Banken /Bezirkskasse zur Entgegennahme von 100,00 DM/Person ("Begrüßungsgeld") von den geöffneten Grenzen zu fahren. So entstanden Freundschaften fürs Leben.